

Internationaler Jokey Clean Up Day: Mitarbeitende der Jokey Group engagieren sich für Umwelt- und Naturschutz

Im April 2023 haben sich Mitarbeitende von insgesamt 14 Jokey Werken am gruppenweiten Jokey Clean Up Day beteiligt. Die Initiative der Jokey Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist ein Beispiel für gelebte Nachhaltigkeit an den Jokey Produktionsstandorten und eines der operativen Ziele für 2023.

Mehr als zehn Millionen Tonnen Abfälle gelangen jährlich in die Ozeane. Der größte Teil davon wird von Land aus über die Flüsse in die Meere eingetragen. Jeder von uns kann einen Beitrag gegen diese Umweltverschmutzung leisten. Mit dem Jokey Clean Up Day beginnen wir damit vor unserer eigenen Haustür und befreien Werksgelände sowie die nähere Umgebung von Müll und Unrat. 2019 haben Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die Initiative „Jokey Eco4us“ ins Leben gerufen. Die Freiwilligen-Teams haben es sich zur Aufgabe gemacht, Nachhaltigkeitsthemen wie zum Beispiel Umwelt- und Ressourcenschutz ganzheitlich in den Blick zu nehmen. Die Mitarbeitenden entwickeln kreative Ideen, wie Nachhaltigkeit am eigenen Arbeitsplatz und gruppenweit an allen Jokey Standorten weiter ausgebaut und umgesetzt werden können. Ein wichtiger Aspekt dieses Engagements ist dabei die Aktivitäten auch außerhalb der Werkstore sichtbar zu machen, um in den Regionen der verschiedenen Jokey Standorte die Mitbürger für Umwelt- und Naturschutz zu sensibilisieren und bestenfalls zum Nachahmen zu animieren. Der Jokey Clean Up Day ist so eine Aktion: Denn Müll gehört nicht in die Natur! Durch Mülltrennung und Recycling können wertvolle Sekundärrohstoffe gewonnen und Ressourcen geschont werden. Damit ist der Jokey Clean Up Day auch geeignet, um für unsere Kolleginnen und Kollegen die Ziele des Jokey Eco Concepts und z.B. unser Engagement für eine Kreislaufwirtschaft erlebbar zu machen. Indem wir die Umgebung der Jokey Werke von Müll befreien, setzen wir ein sichtbares Zeichen für einen verantwortungsvollen Umgang mit unserer Umwelt. Die Jokey Group hat sich dazu verpflichtet, Verantwortung zu übernehmen und stellt Nachhaltigkeit in das Zentrum ihres täglichen Handelns. Mit dem gruppenweiten Clean Up Day erfüllt Jokey eines ihrer operativen Ziele für 2023, indem sie sowohl bei ihren Mitarbeitenden als auch in der Gesellschaft ein Bewusstsein für Müllvermeidung und Recycling schafft. Im April haben sich alle 14 Kunststoff-Produktionswerke weltweit beteiligt. Wir sind stolz auf diesen freiwilligen Einsatz und danken unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie ihren Familien für ihr vorbildliches Engagement.





Über die Jokey Group

Die Jokey Group ist ein Unternehmen der Kunststoff verarbeitenden Industrie. Seit über 50 Jahren steht der Name Jokey für hohe Expertise im Kunststoffspritzguss und kundennahen Service. Mit 2.300 Mitarbeitern produziert die Unternehmensgruppe in 15 Werken in 12 Ländern und beliefert Kunden in rund 80 Ländern. Ein eigenes Werkzeugbauunternehmen, ein Geschäftsbereich für technische Kunststoffteile sowie für Badezimmermöbel runden die Kunststoffkompetenz ab. Das 1968 gegründete Unternehmen mit Hauptsitz im deutschen Wipperfürth wird in der zweiten und dritten Generation von der Familie Kemmerich geführt.

Pressekontakt:

Marketing
August-Mittelsten-Scheid-Str. 23
51688 Wipperfürth | Germany
Fon +49 (0)2267 685-1128
Fax +49 (0)2267 685-1133
PR@jokey.com